

DELIK HUKUM

Pantau Kemajuan Program TMMD di Desa Penambangan, Dansatgas Turun Langsung ke Lokasi

Achmad Sarjono - SIDOARJO.DELIKHUKUM.ID

Jun 4, 2024 - 12:13



SIDOARJO - Dalam rangka menjelang penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-120 Tahun 2024, Dansatgas TMMD Kodim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo melakukan pemantauan dan pengecekan terhadap sejumlah sasaran fisik di Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo Kabupaten Sidoarjo. Jum'at, 4 Juni 2024.

Kegiatan ini mencakup pengecekan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik bapak Margono, sumur bor, peningkatan paving, serta peninjauan lahan tanam padi. Kunjungan ini bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh program berjalan sesuai rencana dan memberikan manfaat maksimal bagi masyarakat setempat.

Dalam kunjungannya, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga desa. "Kami ingin memastikan bahwa program-program yang kami laksanakan benar-benar bermanfaat dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat," ujar Letkol Guntung. "Pengecekan ini penting agar kita bisa mengetahui apa saja yang masih perlu diperbaiki sebelum penutupan TMMD."

Khusus untuk peningkatan paving, Letkol Guntung menekankan pentingnya infrastruktur yang baik untuk memudahkan akses dan mobilitas warga. Sedangkan untuk sumur bor, ia berharap dapat menyediakan air bersih yang layak bagi masyarakat Desa Penambangan.

Selain itu, peninjauan lahan tanam padi dilakukan untuk mendukung program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) dalam meningkatkan ketahanan pangan. Letkol Guntung menyatakan bahwa pengembangan lahan pertanian ini sangat penting untuk meningkatkan produktivitas padi dan kesejahteraan petani di desa tersebut.

Warga Desa Penambangan menyambut baik kehadiran dan perhatian dari Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo. Salah satu warga, Bapak Joko, mengungkapkan rasa syukurnya. "Kami merasa sangat terbantu dengan adanya TMMD ini. Kehadiran Pak Letkol Guntung memberikan semangat bagi kami untuk terus berusaha memperbaiki desa kami."

Kegiatan pemantauan dan pengecekan ini tidak hanya menunjukkan komitmen TNI dalam membantu pembangunan desa, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Dengan pendekatan yang humanis dan penuh perhatian, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo telah memberikan contoh nyata tentang bagaimana seorang pemimpin bisa membawa perubahan positif di tengah masyarakat. (*)